

La majorité des Français déplorent la démission du ministre Nicolas Hulot



Paris, 29 août (RHC)- La majorité des Français déplore la démission du ministre de la Transition Écologique, Nicolas Hulot, qui était considéré comme le membre du gouvernement le plus populaire.

Selon les résultats d'un sondage fait par Odoxa-Dentsu Consulting, publié par le quotidien Le Figaro, 55% des personnes interrogées déplorent la démission, annoncée hier de façon surprenante par le ministre.

Toujours selon ce sondage, 65% des personnes interrogées estiment que la démission de Nicolas Hulot est une mauvaise chose pour la France et pour le gouvernement et 85% sont d'avis que c'est plutôt une bonne chose pour ce dernier.

62% des Français estiment qu'il a été un bon ministre.

Hier, Nicolas Hulot a annoncé sa démission sans en avoir prévenu avant ni le président Emmanuel Macron ni le premier ministre Édouard Philippe.

Dans une interview accordée à France Inter, il a expliqué que son départ est dû à sa déception pour ne pas avoir pu changer le modèle néolibéral dominant qui est en train de détruire la planète.

Nicolas Hulot a demandé que sa décision ne soit pas utilisée pour attaquer l'exécutif car c'est l'ensemble de la société qui est en contradiction.

De nombreux politiques et organisations écologistes

ont réagit ces dernières heures et nombreux sont d'avis que cette démission met en évidence l'inconsistance et les limitations de la politique environnementale de l'exécutif, ce qui aurait déçu Hulot dont l'activisme intense et l'engagement envers l'écologie date d'il y a plusieurs décennies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/170246-la-majorite-des-francais-deplorent-la-demission-du-ministre-nicolas-hulot>



Radio Habana Cuba